

wissenschaft die Exportverpflichtungen erfüllt. Immer mehr und besser nutzt Ihr die Dynamik der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit um Seite an Seite mit den Wissenschaftlern das wissenschaftlich-technische Niveau der Produktion zu erhöhen. Ihr vereint in einer wahrhaft menschlichen Gesellschaft Eure Kraft bei der schnellen Entwicklung der führenden Zweige der Volkswirtschaft besonders der chemischen Industrie, und erweitert damit die soliden Grundlagen des Friedens in Deutschland.

Werktätige der sozialistischen Landwirtschaft!

Im Bündnis mit der Arbeiterklasse habt Ihr seit dem VI. Parteitag der SED Großes geleistet Durch Euren Fleiß und Eure Klugheit und dank der sich immer stärker entwickelnden sozialistischen Gemeinschaftsarbeit konntet Ihr die Erträge in der Feld- und Viehwirtschaft steigern und 1963 die bisher höchste Produktion erzielen. Dadurch konnte die Bevölkerung wesentlich besser mit Nahrungsmitteln und die Industrie besser mit landwirtschaftlichen Rohstoffen versorgt werden. Viele von Euch haben sich in Spezialistengruppen zusammengeschlossen, um die Erfahrungen und das Wissen aller besser nutzen zu können.

Jetzt sind Eure Anstrengungen darauf gerichtet, die Beschlüsse des VIII. Deutschen Bauernkongresses mit Leben zu erfüllen. 1964 mehr produzieren als 1963, das ist Euer Ziel!

Jede Stunde nutzt Ihr, den durch die ungünstige Witterung bei den Bestellarbeiten eingetretenen Zeitverlust bis zum 1. Mai aufzuholen. Energisch kämpft Ihr, um die Viehbestände planmäßig zu entwickeln, ihre Leistungen zu steigern und die Futterproduktion zu erhöhen.

Eure Bemühungen im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren des 15. Jahrestages der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik werden sich, durch die kluge Anwendung des Prinzips der materiellen Interessiertheit, in hohen Produktionsergebnissen, in einer hohen Arbeitsproduktivität und in niedrigen Kosten widerspiegeln.

Auf Euch und Eure Tat sehen die Bauern Westdeutschlands, denen Ihr als freie Menschen auf freiem Grund und Boden den Weg in eine glückliche Zukunft weist.

Wissenschaftler!

Im Geiste des Humanismus und des Fortschritts habt Ihr in engster Verbindung mit der Praxis der Produktion die Wissenschaft mehr und mehr zu einer unmittelbaren Produktivkraft werden lassen. Die Ergebnisse Eurer Forschungen haben die Werktätigen der Industrie und der Landwirtschaft befähigt, den wissenschaftlich-technischen Fortschritt zu